

PLAN DE CONTINGENCIA

CEIP Océanos

Este plan tiene por objeto establecer las medidas preventivas, colectivas e individuales, así como organizativas de nuestro centro, para proteger y prevenir al máximo posible el riesgo de contagio por COVID19.

Estas medidas se irán actualizando si los cambios en la situación epidemiológica así lo requieren, siempre dentro de las previsiones que a tal efecto realicen el Gobierno de España y las autoridades sanitarias y educativas competentes, y se dará a conocer a toda la comunidad educativa para su conocimiento y correcta aplicación.

MEDIDAS DE SEGURIDAD E HIGIENE

Se formarán clases burbuja, es decir, grupos estables de convivencia que corresponde a cada aula. Estos no podrán compartir espacios con otras aulas y/o cursos. Nos parece importante aclarar que el uso de mascarillas es completamente obligatorio a excepción de Educación Infantil y casos justificados.

Otras medidas que hemos tomado son el distanciamiento establecido (1,5 m.), usar gel hidroalcohólico, evitar tocarse la nariz, los ojos y la boca y tomar la temperatura a los alumnos antes de entrar al centro.

PROTOCOLOS DE ACTUACIÓN

LIMPIEZA Y VENTILACIÓN

Las puertas y ventanas de las aulas permanecerán abiertas durante toda la jornada escolar para una correcta ventilación, evitando el uso de ventiladores.

Cada profesor/a se encargará de asegurar la desinfección de las manos del alumnado, así como del teclado y ratón del ordenador de clase, del mando de la pizarra digital o cualquier otro elemento del aula después de su utilización.

Los residuos (pañuelos desechables, mascarillas...) que se generen a lo largo de la jornada escolar serán depositados en una papelera.

FAMILIAS

Durante el presente curso escolar, y hasta recibir nuevas instrucciones de la Consejería de Educación, no habrá reuniones presenciales con las familias, por lo que la comunicación será a través del correo electrónico o el medio que cada tutor/a estime conveniente.

PROFESORADO

Los tutores/as permanecerán con su grupo burbuja y el profesorado especialista se dirigirá al aula del grupo de convivencia estable para reducir la movilidad del alumnado.

ENTRADAS Y SALIDAS DEL ALUMNADO

Se han establecido diferentes horarios para evitar mezclas entre los grupos burbuja, respetando la distancia de seguridad entre ellos. Estos horarios serán comunicados por los tutores a las familias a través del correo electrónico.

Se respetará al máximo la puntualidad en la entrada y recogida del alumnado. Si,

en algún caso excepcional, alguna familia llega fuera del horario indicado, deberá esperar a que termine la entrada/salida del resto de los grupos y así evitar aglomeraciones.

ESPACIOS COMUNES

Las entradas y salidas del centro, así como todos los recorridos interiores del centro estarán debidamente señalizados.

Se circulará por la derecha, respetando las distancias de seguridad de 1,5 metros, y evitando tocar las paredes o pasamanos de las escaleras.

El alumnado utilizará de forma fija la misma mesa y silla, las cuales deben quedar despejadas para facilitar la limpieza y desinfección al finalizar el horario escolar.

RECREOS

El uso de la mascarilla en los recreos es obligatorio. Además, el desayuno, a diferencia de años anteriores, se tomará en el aula. Queda prohibido compartir la comida entre compañeros/as.

El tiempo de recreo se ha organizado en turnos diferenciados y dividiendo zonas específicas en el patio para los distintos grupos estables de convivencia.

SERVICIOS COMPLEMENTARIOS

Los servicios de acogida temprana y actividades extraescolares de tarde seguirán funcionando de acuerdo con el protocolo establecido y la dirección del centro.

SALA COVID

Se ha escogido un aula que antes se usaba en acogida temprana como sala COVID y ha sido adecuada para dicho uso, por lo que no se podrá usar para otra

finalidad.

Esta sala contará con mascarillas, gel hidroalcohólico, guantes, pañuelos, pantallas de protección, batas desechables y una papelera de pedal con bolsa.

Cuando haya un alumno/a con sospecha de Covid se avisa a la responsable COVID que contacta con el teléfono Covid donde nos darán las instrucciones a seguir. Será aislado en esta sala, tomándose todas las medidas de protección e higiene prescritas por las autoridades sanitarias, y permanecerá acompañado en todo momento por un/a docente del Centro.